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★2010合肥楼市十大地标名盘_______________________________________________________

★2010合肥楼市十大城市综合体名盘 _________________________________________________

★2010合肥楼市十大高端品质名盘 ___________________________________________________

★2010合肥楼市十大最具投资价值名盘________________________________________________

姓名_______________身份证号________________________联系方式______________________

参与读者请将楼盘编号填写在相应的榜单后，邮寄至合肥市永红路10号《市场星报》二楼房产部 咨询电话：0551-7136989

产品榜

综合榜 ★2010合肥楼市十大品牌企业 _____________________________________________

2010年度中国（合肥）楼市风云榜投票表格

读者的热情和积极参与，将会推动此

次年终大典走向高潮。回顾2010年合肥房

地产市场的表现，尽管风云变幻，但可圈可

点之处依然耀眼。恒大的热销、书香门第

被抢购、置地广场的受青睐……热销的案

例给一直处于“低温”的楼市带来一丝温

暖，而在探究其热销背后的原因时，我们发

现，其都有着品质、定位等多方面的独特优

势。

2010年，尽管局势多变，但地产依然

在前行。2010年，谁将最终能够站在读者

捧起的高峰之上，是品牌影响还是销售业

绩？是品质为王还是定位精准？我们期待

着读者的审视。这个年末，合肥楼市风云

榜将恪守权威、专业、公正的评审程序，打

造真正意义上的房地产年度大奖，开创一

个合肥房地产企业之间、房地产企业与购

房者之间的对话、交流与合作的平台。

必须一提的是，本次合肥楼市风云榜

处处创新，其中“全民运动”更是此次活动

的一大亮点。他们将决定谁能站在2010楼

市的最高峰。地产企业或者楼盘，如果想

在此次评选中脱颖而出，必须具备雄厚的

势力和独特优势。

风云激荡 读者力量
2010年度中国（合肥）楼市风云榜评选活动等你加入

这是一场2010年度合肥楼市的年终盛会，更是一场

全民的盛会。这是一次对合肥楼盘的全面测评，更是对

开发商实力和理念的立体解读。在即将迎来新十年的

重要时刻，我们搭建起一个合肥楼市接受全民检阅的平

台，并对未来房地产发展方向进行深入的思考。

11 月，备受关注的“2010 年度合肥楼市风云榜”评

选活动终于拉开序幕，震撼登场，一份酝酿已久的年

终楼市大典终于从幕后走向前台，并受到“全民评委”的广泛关注。此次评选

将全面借助读者的力量，从百姓视角去审视每一个入围的楼盘，打造一次真正

的楼盘读者大选。并借此树立合肥楼市榜样，积极推动合肥楼市和谐、健康、

创新发展。

作为安徽主流媒体之一，《市场星

报》再次擎起读者的大旗，通过一切渠道

发动读者的力量，评选出真正关注民生、

满足人民需要的楼市典范。一直以来，

我们的目光都在关注着楼市的发展，从

来没有游离。我们见证了一个中小房产

企业如何成长为楼市的大佬；我们见证

了一个从合肥起步的房产企业如何走向

全国；我们聚焦了中国地产一线品牌如

何融入这座有着悠久历史的文化古城和

现代气息浓厚的科教之城。

从继承与借鉴，到融入与创新，合

肥楼市正在走进一个关注品质、生态以

及低碳的新阶段。在这一过程中，我们

需要榜样，需要一支新的引导力量。我

们始终相信读者的眼睛是雪亮的，在信

息获取日益便捷、购房越来越理性的今

天，真正高品质、高性价比、符合需要的

楼盘才能真正获得关注。今天读者选

出的榜样，将是明天关注的焦点。我们

不仅搭建平台，造就一批真正的民选楼

盘榜样，也通过民选的模式，打造一个

“评选”的新模式，并成为未来评选的榜

样。

今日创新 打造未来榜样

在“2010年度合肥楼市风云榜”评

选正式启动后，上期《星地产》，本报刊

登初选一期的40家楼盘信息，在初选

信息见报后，当天就接到百余咨询电

话。市民王先生打进热线说，对于楼盘

的投票，自己有着一定的发言权。从6

月开始决定买房后，自己就一直在选合

适的时机和合适的房源，尽管一直犹豫

至今没有出手，但却看了很多楼盘，对

于这些楼盘都有一定的了解。这次评

选中自己肯定会投上一票。

同时，由于当天短信投票、声讯以及

网络投票还没有开通，询问投票电话也是

络绎不绝。“短信投票怎么投啊，发什么号

码啊，几毛钱一条啊”，“网络投票具体几

号开始呢，得奖人数能不能多点啊”……

广大读者对这项活动显示出了浓厚的兴

趣。当然除了这些具体的问题，很多人对

于这次活动也有自己的看法，“单从一次

活动，这么短的时间能不能保证选出来的

‘榜样’是真的榜样，会不会流于形式啊？”

对于这些问题，本报都一一做了回答，通

过这些提问我们也看出很多读者真正在

用心关注此次活动。

风起云涌 热线“炙手可热” 地产风云 谁能站在2010年最高峰

张明龙 记者 陈亚林/文


